

Defienden en la ONU protagonismo de jóvenes en la transformación del mundo



Naciones Unidas, 30 ene (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Peter Thomson, defendió el protagonismo de los jóvenes en la construcción de un mundo sin pobreza y con desarrollo sostenible.

En el Sexto Foro Juvenil del Consejo Económico y Social de Naciones Unidas, Thomson advirtió que urgen en el planeta acciones para enfrentar el subdesarrollo y la destrucción ambiental.

Al respecto, el diplomático aseguró que Naciones Unidas cuenta con la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible y el Acuerdo Climático de París, instrumentos que juntos representan un plan maestro para alejar a la humanidad del precipicio en la cual se encuentra, y dirigirla hacia un futuro próspero y seguro para todos, un esfuerzo en el cual los jóvenes son muy importantes.

A su vez, afirmó que la pobreza es una afrenta a la dignidad humana, que afecta desproporcionadamente a las personas jóvenes, más de 150 millones de ellas sumidas en la extrema pobreza.

Alrededor de 500 líderes juveniles de los cinco continentes debaten hoy en el Consejo Económico y Social de Naciones Unidas (Ecosoc) sobre el papel de los jóvenes en la implementación de la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible.

El Sexto Foro Juvenil del Ecosoc se celebrará durante dos días, centrado en la búsqueda de una participación activa de la juventud en la erradicación de la pobreza extrema, la principal prioridad de la Agenda adoptada en septiembre de 2015, la cual contiene 17 objetivos para reducir las desigualdades, lograr el bienestar humano inclusivo y la armonía con la naturaleza.

Temas como el empleo, el empoderamiento económico, la igualdad de género, el acceso a la salud y el impacto del cambio climático en ese sector de la población mundial también dominarán el foro, que acogerá una mesa redonda para el intercambio de criterios.

La lista de oradores del evento incluye al presidente de la Asamblea General de Naciones Unidas, Peter Thomson, el presidente del Ecosoc, Frederick Musiiwa Makamure Shava, y el enviado del Secretario General de la ONU para la Juventud, Ahmad Alhendawi.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/120030-defienden-en-la-onu-protagonismo-de-jovenes-en-la-transformacion-del-mundo>



Radio Habana Cuba